



Mercredi 21 mars 2012

publié le 21/03/2012 - mis à jour le 05/02/2015

Descriptif :

Ce mercredi 21 mars, nous avons eu un programme plutôt chargé ; le matin, nous sommes allés visiter le musée des techniques faïencières. Dans un cadre splendide, nous avons découvert toutes les étapes de la fabrication de la vaisselle. A la fin de la visite, nous avons eu l'agréable surprise d'avoir une boisson offerte par la responsable pédagogique du musée.

Nous nous sommes ensuite dirigés vers la Mine Carreau désaffecté. Après avoir pris notre pique-nique, nous nous sommes divisés en deux groupes. Un ancien mineur nous a fait partagé son expérience de la mine (les différentes étapes de l'extraction du charbon, le grisou, les différents types de galeries minières ...). Nous avons déambulé dans des tunnels reconstitués. Nous avons été plongés dans cet univers. Nous remercions nos guides pour leurs témoignages poignants qui ont permis de mieux comprendre la réalité de cet univers ainsi que monsieur Payet sur ces explications concernant la composition du charbon.

Après cette visite, nous sommes allés à la salle des fêtes d'Holving rencontrer nos amis holvingeois. Un historien nous a présenté un diaporama sur la l'histoire mosellane, ponctués de témoignages vivants d'anciens expatriés à Montmoreau et ses environs. Ce moment fut d'une grande émotion puisque à l'âge de 6 ans Marcel est parti d'Holving pour se retrouver dans une famille inconnue. L'intégration a pu se faire grâce au sport (foot) et à l'accueil chaleureux des charentais. Pour compléter les propos, nous sommes rendus sur la ligne maginot aquatique afin de comprendre le mécanisme. Nous avons également visité un blockhaus. La visite guidée s'est immortalisée sur une photo de groupe réunissant les anciens expatriés, leur famille, les élèves du collège de Sarralbe et ceux de Montmoreau.

Pour clore cette journée riche en émotion, nous avons partagé un repas. Différents chants préparés par les élèves ont immortalisé cette rencontre ainsi que des discours (élus, principaux des deux collèges). Il faut espérer que cet échange intergénérationnel puisse se concrétiser durablement.

Melles Amélie G. , Aline S. , Mélodie C., Emilie T.

Ce mercredi 21 mars, nous avons eu un programme plutôt chargé ; le matin, nous sommes allés visiter le musée des techniques faïencières. Dans un cadre splendide, nous avons découvert toutes les étapes de la fabrication de la vaisselle. A la fin de la visite, nous avons eu l'agréable surprise d'avoir une boisson offerte par la responsable pédagogique du musée.

Nous nous sommes ensuite dirigés vers **la Mine Carreau** désaffecté. Après avoir pris notre pique-nique, nous nous sommes divisés en deux groupes. Un ancien mineur nous a fait partagé son expérience de la mine (les différentes étapes de l'extraction du charbon, le grisou, les différents types de galeries minières ...). Nous avons déambulé dans des tunnels reconstitués. Nous avons été plongés dans cet univers. Nous remercions nos guides pour leurs témoignages poignants qui ont permis de mieux comprendre la réalité de cet univers ainsi que monsieur Payet sur ces explications concernant la composition du charbon.

Après cette visite, nous sommes allés à la **salle des fêtes d'Holving** rencontrer nos amis holvingeois. Un historien nous a présenté un diaporama sur la l'histoire mosellane, ponctués de témoignages vivants d'anciens expatriés à Montmoreau et ses environs. Ce moment fut d'une grande émotion puisque à l'âge de 6 ans Marcel est parti d'Holving pour se retrouver dans une famille inconnue. L'intégration a pu se faire grâce au sport (foot) et à l'accueil chaleureux des charentais. Pour compléter les propos, nous sommes rendus sur la ligne maginot aquatique afin de comprendre le mécanisme. Nous avons également visité un blockhaus. La visite guidée s'est immortalisée sur une photo de groupe réunissant les anciens expatriés, leur famille, les élèves du collège de Sarralbe et ceux de Montmoreau.

Pour clore cette journée riche en émotion, nous avons partagé un repas. Différents chants préparés par les élèves ont immortalisé cette rencontre ainsi que des discours (élus, principaux des deux collèges). Il faut espérer que cet échange intergénérationnel puisse se concrétiser durablement.

Melles Amélie G. , Aline S. , Mélodie C., Emilie T.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.